

Ressort: Vermischtes

## Weniger Eheschließungen in der Schweiz und Österreich

Neuenburg/Wien, 28.02.2014, 11:51 Uhr

**GDN** - Die Eheschließungen in der Schweiz und in Österreich sind rückläufig. 2013 wurde in der Schweiz deutlich weniger geheiratet als üblich, teilte das Bundesamt für Statistik mit.

Demnach gaben sich im vergangenen Jahr 39.500 Paare das Ja-Wort, was einer Abnahme von 7,4 Prozent entspricht. Das sei der stärkste Rückgang von Hochzeiten seit Mitte der 1970er Jahre. Ebenfalls gesunken sei die Zahl der Scheidungen: 17.000 Trennungen wurden 2013 verbucht, 500 weniger als zuvor. Die Zahl der neu eingetragenen Partnerschaften blieb mit 690 fast stabil. Auch in Österreich sank die Zahl der Eheschließungen erheblich: 36.130 Paare hatten sich 2013 getraut, das entspricht einem Rückgang von 6,3 Prozent, wie Statistik Austria mitteilte. Damit setzte sich der deutliche Anstieg der Heiratszahlen von 2012 (+6,1 Prozent) im Jahr 2013 nicht fort.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-30831/weniger-eheschliessungen-in-der-schweiz-und-oesterreich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)